

SOCIEDADES CLAVE

En este nuevo proyecto pretendemos contar con la colaboración de diversas empresas para distintos aspectos de nuestro negocio. Estos socios, pensados como proveedores de material, colaboradores en redes sociales, colaboradores de marketing, asesores de marca y productos para su futura venta en nuestra tienda.

Estos socios serían los siguientes:

Gymshark (colaborador principal): Gymshark es una marca fabricante y minorista británica de ropa y accesorios de fitness en expansión. Cercana a posicionarse a la altura de grandes marcas como Nike, Adidas o Puma pero en este caso, en el mundo del Fitness. Tienden a colaborar con pequeñas empresas con el objetivo de dar a conocer su marca. Además, cuentan con la colaboración de grandes figuras del mundo del deporte como Chris Bumstead (actual ganador de Mr.Olympia Classic Physique 2019-20-21), David Laid (actual cara del movimiento Aesthetic) o Ross Edgley (considerado el hombre más sano del mundo 2012-2018).

Para atraer a este colaborador deberemos conseguir crear una imagen atractiva del negocio y llegar a un acuerdo. La colaboración con esta marca, no solo nos aportaría material tanto de uso como de venta, sino que a su vez, y principalmente, asociaría nuestra imagen con una marca de excelente reconocimiento. Por último decir que son propensos a organizar eventos en sus centros, lo cual nos aportaría gran promoción.

GYMSHARK

Matrix (proveedores de máquinas cardio): “En 2001, Johnson Health Tech lanzó Matrix con el fin de llevar al mercado un equipamiento de fitness premium. Matrix se impulsa gracias a la colaboración intercultural y ofrece una línea completa de equipamiento de entrenamiento de cardio, fuerza y en grupo para gimnasios, resorts de lujo y equipos deportivos universitarios, así como equipamiento de la calidad de un club pero reimaginado para el hogar.” <https://www.matrixfitness.com>

El trato con este proveedor se trata simplemente de llegar a un acuerdo puramente económico.

MATRIX

Rogue (como proveedor de equipamiento de musculación): Rogue Fitness es un fabricante y distribuidor estadounidense de equipos de gimnasio con sede en Columbus, Ohio. Patrocinador de los “Crossfit World Games” y de centenares de eventos a lo largo de todo el mundo. Son representantes de grandes imágenes del Crossfit como Mat Fraser (ganador crossfit games 2016-2020) o Ben Smith (ganador crossfit games 2012-2015)

Un colaborador común en gimnasios gracias a la versatilidad de su equipamiento. Sin embargo queremos dar un paso más allá y se plantea llegar a organizar colaboraciones tanto en eventos como en sesiones “especiales” en nuestro centro. Una vez más, la colaboración con esta marca, aseguraría a nuestros clientes el uso seguro de buen material y daría, aunque cada vez menos exclusivo, una buena imagen a nuestra marca.



El orden de prioridad de colaboraciones sería el siguiente:

- 1º Gymshark
- 2º Rogue
- 3º Matrix

Además de esto, a futuro planteamos la colaboración con empresas de suplementación y alimentación deportiva para la venta de sus productos en nuestro centro.

